



## Anfrage

TOP:  
Vorlagen-Nummer: **V/2014/12743**  
Datum: 09.04.2014  
Bezug-Nummer.  
PSP-Element/ Sachkonto: 1.11101.06/58110220  
  
Verfasser: Lange, Hendrik  
Plandatum:

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	30.04.2014	öffentlich Kenntnisnahme

**Betreff: Anfrage des Stadtrates Hendrik Lange (Fraktion DIE LINKE.) zum Gelände um den Bruchsee**

Im Gelände um den Bruchsee liegt derzeit auffällig viel Müll. Zudem sind viele Bänke kaputt und Bäume umgebrochen.

Ich frage aus diesem Grund die Stadtverwaltung:

1. Wann wird der angefallene Müll um den Bruchsee entfernt?
2. Gedenkt die Stadtverwaltung an den vorhandenen Bänken Mülleimer aufzustellen, um das Müllproblem einzudämmen?  
Wenn ja, wann soll das geschehen.
3. Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass an einer Vielzahl von Bänken Bretter fehlen?  
Wann werden entsprechende Reparaturen vorgenommen?
4. In den Untergehölzen um den Bruchsee befinden sich Bäume, die umgebrochen sind.  
Hat die Verwaltung vorgesehen, dieses Totholz zu entfernen?  
Wenn ja, wann ist damit zu rechnen?

gez. Hendrik Lange  
Stadtrat



Stadt Halle (Saale)  
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt

23. April 2014

**Sitzung des Stadtrates am 30.04.2014**

**Anfrage des Herrn Stadtrates Hendrik Lange (Fraktion DIE LINKE) zum Gelände um den Bruchsee**

**Vorlagen-Nummer: V/2014/12743**

**TOP: 9.11**

**Fragestellung:**

1. Wann wird der angefallene Müll um den Bruchsee entfernt?
2. Gedenkt die Stadtverwaltung an den vorhandenen Bänken Mülleimer aufzustellen, um das Müllproblem einzudämmen?  
Wenn ja, wann soll das geschehen?
3. Ist der Stadtverwaltung bekannt, dass an einer Vielzahl von Bänken Bretter fehlen?  
Wann werden entsprechende Reparaturen vorgenommen?
4. In den Untergehölzen um den Bruchsee befinden sich Bäume, die umgebrochen sind.  
Hat die Verwaltung vorgesehen, dieses Totholz zu entfernen?  
Wenn ja, wann ist damit zu rechnen?

**Antwort der Verwaltung:**

Die angesprochenen Zustände (Vermüllung, fehlende Papierkörbe, defekte Bänke rund um den Bruchsee) treten jährlich wiederkehrend, insbesondere nach den Wintermonaten, temporär verstärkt auf.

Neben der bekannten Finanz- und Personalsituation, die nur begrenzte Aktivitäten zulässt, sind gerade am Bruchsee unzureichende soziale Kontrolle in schwer einsehbaren öffentlichen Bereichen und damit einhergehender Vandalismus ausschlaggebend für die beschriebene Wahrnehmung.

In Zusammenarbeit mit dem Eigenbetrieb für Arbeitsförderung (EfA) wird die Verwaltung im Rahmen der Frühjahrsputzaktivitäten auch das Gelände um den Bruchsee einer Reinigung unterziehen. Des Weiteren werden die durch Vandalismus beschädigten Bänke und Papierkörbe entsprechend der Kapazitäten und Prioritäten repariert.

Die Beseitigung der in den Randbereichen liegenden abgestorbenen Bäume ist nicht geplant. Die Verwaltung konzentriert sich auf prioritäre Maßnahmen zur Gefahrenabwehr.

Uwe Stäglin  
Beigeordneter